

## TERCERA REGIONAL

# S. D. TIPEL, equipo máximo goleador de la Comarca, prepara su Trofeo

### III TROFEO PRENAFETA - SABATELL ORGANIZADO POR S. D. TIPEL

En los próximos días 20 y 21 de Junio, se celebrará en Montmeló el Trofeo Prenafeta-Sabatell en su tercera edición. El orden de los partidos será el siguiente:

SABADO 20, a las 5 de la tarde  
**MONTMELO-FLISELINA**  
Campeón Grupo VII 3.a Regional y  
Campeón de la anterior edición

A las 7 de la tarde  
**S. D. TIPEL - PEÑA MORERA**  
Club organizador y Campeón Grupo XXI  
de la 3.a Regional.

DOMINGO 21, A las 12 de la mañana  
**TERCER Y CUARTO PUESTO**

A las 6 de la tarde  
**GRAN FINAL**  
entre vencedores día anterior.



Reune el Trofeo los ingredientes necesarios para que su realización se vea acompañada de la presencia de numerosos aficionados de la comarca. A priori no puede hablarse de favorito, pues si Fliselina, campeón de la anterior edición, ha militado en Segunda, Montmeló y Peña Morera resultaron campeones de los Grupos VII y XXI de la Tercera, mientras

que S. D. Tipel, club organizador, una excelente campaña, se ha proclamado vencedor del I Gran Trofeo Discos Sombras, como equipo máximo goleador de la comarca con 113 tantos.

Estamos convencidos de que el fútbol, la emoción y la deportividad a presidir este III Trofeo Prenafeta-Sabatell organizado por S. D. Tipel.

## Defendió esta temporada la portería del Atco. Vallés **CAÑELLAS, jugador errante**



Formado en las filas del O. La Garriga, Cañellas ha sido hasta la fecha, y a sus solo 20 años, un vivo ejemplo del jugador errante: O. La Garriga, Corró d'Amunt, O. La Garriga de nuevo, Balenyà y Atco. Vallés en la actualidad, son los equipos por los que ha pasado, encontrándose en estos momentos cumpliendo su servicio militar en Melilla. Precisamente, aprovechando el correspondiente permiso, tras su jura de bandera, el jugador ha vuelto a la portería del Atco. Vallés y con él hemos tenido la oportunidad de dialogar.

— ¿Cuántos encuentros disputaste esta temporada?

— Dieciocho en total.

— ¿Satisfecho?

— No estoy descontento. Aunque considero que a nivel de equipo, con los jugadores que teníamos, se podía haber hecho más, ya que hemos perdido encuentros de manera incomprensible.

Lo que sí estoy seguro —añade— es que en la próxima temporada el Atco. Vallés va a contar para los primeros puestos. Con los chavales que han subido del Juvenil, Pocerull, Carlos, Yuste II, etc., el equipo se ha potenciado bastante.

— ¿En qué situación quedas ahora al final de temporada?

— En estos momentos tengo la baja en mi bolsillo. Es un detalle que he de agradecer a la directiva del Atco. Vallés, que se ha portado conmigo de manera caballerosa.

— Planes que tienes para tu regreso de la mili.

— Aún no lo sé. Sinceramente creo que he demostrado sobradamente, tanto en el Olímpico en Preferente como en el Balenyà en 2.a. Regional, que puedo jugar en categoría superior.

— ¿Puede hablarse de Cañellas como de un portero que aún no ha dado la medida real de sus posibilidades?

— Pienso que sí. Y es que me ha faltado continuidad. Excepto en Balenyà, donde prácticamente me hice como portero, en el resto por circunstancias no he podido demostrar totalmente mis cualidades.

— Tiempo, creemos, vas a tener Cañellas para ello.

## II Trofeo San Juan de Palou

Durante los próximos días 20 y 21 de Junio, tendrá lugar en las instalaciones de la U. D. Palou, el interesante II Trofeo San Juan de Palou, de fútbol.

Celebrado el correspondiente sorteo el pasado 22 de Mayo, en presencia de los respectivos presidentes de los clubes participantes, los equipos quedaron ordenados de la forma siguiente:

SABADO 20

A las 5 de la tarde  
**BELLAVISTA - CANOVELLES**

A las 7 de la tarde  
**PALOU - GRANOLLERS**

DOMINGO 21

A las 5 de la tarde  
**Partido para el TERCER y CUARTO PUESTO**

A las 7 de la tarde  
**PARTIDO PARA DILUCIDAR EL CAMPEON Y SUBCAMPEON**

Es de esperar el éxito de este trofeo drangular dada la calidad de los equipos participantes. Los "grandes" Canovelles y Granollers tendrán que esforzarse para derrotar a los teóricos "pequeños" Bellavista-Milán y Palou. Sin que descartemos la posible sorpresa.